

La Montagne 20 février 1998

## **POLLUTION**

## Du pyralène sur la chaussée

VICHY. — Le camion transportait un transformateur au pyralène présentant une fuite. Le dangereux liquide s'est répandu sur plusieurs kilometres avant d'être signalé aux sapeurs-pompiers.

Tout danger de pollution semblait néanmoins écarté, hier, en fin de soirée.

## UN PRODUIT TRÈS TOXIQUE

Un important dispositif d'alerte à la pollution, a été déclenché, hier, à 18 h 15, entre Bellerive-sur-Allier et Beausoleil, un quartier situé à l'intersection des communes de Vichy, Creuzier-le-Vieux et Cusset. Un camion, appartenant à la société Propeco (Cusset), chargé de quatre transformateurs, d'un poids total de 10 tonnes, contenant du pyralène, un produit hautement toxique se dégageant d'un des transformateurs.

Dès l'alerte donnée, de gros moyens de lutte antipollution étaient mis en place, mobilisant les sapeurs-pompiers de Moulins, du CIPAV, les services techniques des communes concernées, le personnel de la DDE et une entreprise de récupération, en présence du capitaine Roure, commandant le CIPAV, et du commandant Mondet, à la tête du groupement Sud.

Les pompiers durent, dans un premier temps, effectuer des opérations de contrôle pour déterminer les zones de pollution de la chaussée, puis, à l'aide de produits absorbants, neutraliser le pyralène qui rendait la route glissante et particulièrement dangereuse pour les automobilistes.

Tout danger de pollution consécutif aux émanations semblait écarté, hier, en fin de soirée, mais les services de secours poursuivaient leurs investigations.

## **ROBIN DES BOIS**

Association de protection de l'Homme et de l'environnement

14, rue de l'Atlas - 75019 Paris

01.48.04.09.36